

RFP 22-58114 – Building Condition Assessment – St. John’s

Question and Answer

DDP 22-58114 - Évaluation de l'état du bâtiment – St. John’s

Question et réponse

- 1) **English:** The required deliverables states the “25 year life-cycle cost estimates data presented on a yearly basis to be entered into RPPM’s VFA database”. The format of deliverables states the report is to be delivered in PDF and Excel. Please confirm if the consultants are responsible for the entry into VFA. If this is the case, will template for the excel spreadsheet be provided?

Français : Les produits livrables requis stipulent que les " données sur les estimations des coûts du cycle de vie sur 25 ans, présentées sur une base annuelle, doivent être enregistrées dans la base de données VFA de la PGBI ". Le format des produits livrables indique que le rapport doit être livré en PDF et en Excel. Veuillez confirmer si les consultants sont responsables de l'entrée dans la VFA. Si c'est le cas, un modèle de feuille de calcul Excel sera-t-il fourni ?

English: No, there is no requirement to enter the data into VFA.

Français : Non, il n'est pas nécessaire d'enregistrer les données dans la VFA.

- 2) **English:** Given the COVID environment, will the NRC accept remote meetings via Teams to meet the requirement to attend meetings in the locality of the work?

Français : Compte tenu de l'environnement COVID, le CNRC acceptera-t-il les réunions à distance via Teams pour satisfaire à l'exigence d'assister aux réunions dans la localité du travail?

English : Yes, meetings will be conducted via MS Teams.

Français : Oui, les réunions se dérouleront via MS Teams.